



## BULLETIN D'INFORMATION

### LANCEMENT DE LA NOUVELLE LIGUE DE HOCKEY DU GRAND MONTRÉAL

**UN CALIBRE DE JEU PLUS RELEVÉ ET UNE GRANDE DIVERSITÉ DE RENCONTRES PROPICES AU DÉVELOPPEMENT DES JOUEURS SONT PARMIS LES RAISONS QUI ONT MOTIVÉ LES DIRIGEANTS DES RÉGIONS DU LAC ST-LOUIS ET D'HOCKEY QUÉBEC RÉGION MONTRÉAL D'UNIR LEURS FORCES AFIN DE CRÉER UNE LIGUE QUI PROMET DE PROPULSER L'EXPÉRIENCE HOCKEY À UN TOUT AUTRE NIVEAU.**

Les dirigeants des régions de Hockey Lac St-Louis et d'Hockey Québec Région Montréal sont fiers d'annoncer la création de la Ligue de Hockey du Grand-Montréal (LHGM) à laquelle participeront leurs équipes des catégories AA-BB, Junior et Sénior. L'objectif premier de cette initiative est d'établir une structure compétitive et équitable qui soutient le développement des joueurs. Elle permettra d'offrir aux familles et aux associations une gestion simplifiée afin de placer l'expérience hockey au cœur de nos priorités.

#### **\*\*\* STRUCTURE DE LA SAISON ET DATES CLÉS \*\*\***

- CALENDRIER DE SAISON : 22 parties de 90 minutes.
- DÉBUT DE LA SAISON AA-BB : 4 octobre 2025.
- DÉBUT DE LA SAISON JUNIOR - SENIOR : 14 octobre 2025.
- PÉRIODE DES FÊTES : 22 décembre 2025 au 4 janvier 2026.
- FIN DE LA SAISON RÉGULIÈRE : 22 février 2026.

**BONNE SAISON 2025-2026!**



## INFORMATION BULLETIN

### LAUNCH OF THE NEW "LIGUE DE HOCKEY DU GRAND MONTRÉAL"

**A HIGHER CALIBER OF PLAY AND A WIDE VARIETY OF ENCOUNTERS CONDUCIVE TO PLAYER DEVELOPMENT ARE AMONG THE REASONS THAT MOTIVATED THE LEADERS OF LAC ST-LOUIS AND HOCKEY QUÉBEC RÉGION MONTRÉAL TO JOIN THEIR FORCES IN ORDER TO CREATE A LEAGUE THAT PROMISES TO PROPEL THE HOCKEY EXPERIENCE TO A WHOLE OTHER LEVEL**

Hockey Lac St-Louis and Hockey Québec Région Montréal leaders are proud to announce the creation of the Ligue de Hockey du Grand-Montréal (LHGM) in which their AA-BB, Junior and Senior teams will participate. The primary objective of this initiative is to establish a competitive and equitable structure that supports player development. It will enable us to offer families and associations a simplified management in order to place the hockey experience at the heart of our priorities.

#### **\*\*\* SEASON STRUCTURE AND KEY DATES \*\*\***

- SEASON SCHEDULE: 22 games of 90 minutes.
- START OF THE AA-BB SEASON: October 4<sup>th</sup>, 2025.
- START OF THE JUNIOR - SENIOR SEASON: October 14<sup>th</sup>, 2025.
- HOLIDAY PERIOD: December 22<sup>nd</sup>, 2025, until January 4<sup>th</sup>, 2026.
- END OF THE REGULAR SEASON: February 22<sup>nd</sup>, 2026.

**HAVE A GREAT SEASON 2025-2026!**